

 <p>由利本荘市立尾崎小学校 学校だより</p> <h1>おざきっ子</h1>	令和5年度 第2号
	令和5年4月11日
	発行 校長

入学おめでとう！ 55人の新「おざきっ子」

4月7日（金）、満開の桜に囲まれて、55人（男子33人、女子22人）の「おざきっ子」を迎え、令和5年度の入学式を行うことができました。式では、担任から一人一人自分の名前を呼ばれ、元気よく、ハキハキと返事をすることができました。お話を聞く態度も立派で、しっかりとお礼を返すこともできておりました。また、式に参加した6年生も素晴らしい校歌で新入生の新たなスタートをお祝いしてくれました。



（緊張した面持ちで入場した新入生）



（名前を呼ばれ、元気に返事をする子ども）

早速、10日（月）から勉強が始まりました。朝は、「朝の会」の進め方を一つ一つ確認していました。学校生活に慣れるため、12日（水）までは、11時頃の下校となります。また、13日（木）からは給食も始まります。保護者の皆様には、登下校の見守りや教材等の準備など、たくさんのご支援をいただいております。本当にありがとうございます。



おざきっ子のがんばり	○LLダンスコンテスト決勝大会 REO賞 3年 三浦 ** (**)	○秋田県空手道選手権大会 2年組手1位、形2位 2年 高柳 ** (***)	5年組手3位、形3位 5年 高柳 ** (***)
			

新任の教職員からひとこと！

○6年梅組担任 柳田 ***

尾崎小学校の子どもたちに会えるのを楽しみにしてきました。子どもたちが、毎日の学校生活を笑顔いっぱいにご過ごすことができるように、精一杯努めていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

○3年竹組担任 鎌田 **

尾崎小学校には20年ぶりの赴任となります。久しぶりのおざきっ子たちとの学校生活をとても楽しみにしていました。子どもたちが毎日元気に楽しく、そして心に残る学校生活を送れるよう、パワー全開でがんばります。よろしくお願いいたします。

○4年松組担任 大友 ***

今年度からお世話になります。子どもたちと一緒に、全力で学校生活を楽しみながら成長していきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

○給食調理員 遠藤 **

今年度から尾崎小学校で、これまでの経験を活かし、子どもたちから「おいしかった！」という言葉が聞けるようがんばりたいと思っております。よろしくお願いいたします。

○学習サポート 澤田 **

尾崎小学校の子どもたちと一緒に勉強したり、遊んだりできることを楽しみにしています。一人一人の気持ちに寄り添い、子どもたちが毎日元気で楽しく過ごせるように精一杯努めて参りたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

○杉3組担任 高橋 *

子どもたちと一緒に学習したり、遊んだりできると思うと、スタートの今からワクワク気分です。今年の春は、いつもと違う新鮮な気持ちでいっぱいです。どうぞよろしくお願いいたします。

○2年竹組担任 藤田 **

今年度からお世話になります。教員1年目で、ワクワク、ドキドキしています。尾崎小学校の子どもたちとたくさんふれあいよいところをたくさん見つけていきたいです。子どもたちとともに成長できるよう精一杯がんばっていきます。これからどうぞよろしくお願いいたします。

○初任者研修統括指導教員 戸賀瀬 **

初任研の統括指導教員として、尾崎小にお世話になります。週1日の勤務となりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

○給食調理員 澤田 **

4月から給食調理の仕事させていただくことになりました。みなさんに、おいしい給食を提供できるようがんばっていきますので、よろしくお願いいたします。

○生活サポート 鈴木 **

おざきっ子のみなさんの元気なあいさつに、とてもうれしい気持ちになりました。私もみなさんに負けないようにあいさつをしたいと思っています。みなさんと楽しく過ごしていきたいと思っておりますので、仲良くしてください。

家庭学習「マイプランデー」(my plan day)始めます！

前号でも紹介したとおり、今年度は、『進んで学び、ともに高まり合う子ども』を目指す子ども像の一つに掲げ、自分から進んで学ぶ勉強好きの子どもを育てたいと考えております。そのための方策として、**毎週水曜日を「マイプランデー」とし、自分で計画を立てて家庭学習をする日**とします。したがって、**学校からの宿題はありません**。そして次の日の**木曜日は、一人勉強ノートなどを提出しない日**とします。

では、どんな勉強をすればよいかというと、これまでのようにドリルなどで学習してもよいですし、例えば、恐竜調べなど、興味がある学習でも構いません。また、塾や習いごとで忙しい場合は、それを家庭学習としてもよいと考えます。また、夕食の手伝いをしながら、料理の仕方を学ぶというのでもよいでしょう。はじめは戸惑いもあるでしょうが、とにかく、自分から進んで何らかの学習をする態度を育てていきたいと考えておりますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。

